
 

 

Der Berliner Rat 
sucht neue Mitglieder 

 
 
Du möchtest etwas verändern? 

Du hast Verbesserungs∙ideen? 

Du möchtst dich weiter∙entwickeln? 

 

Dann bewirb dich jetzt als Mitglied im Berliner Rat!  

 
Was ist der Berliner Rat? 

Der Berliner Rat ist das Selbstvertreter-Gremium 

vom Verein Lebenshilfe Berlin.  

 

Was macht der Berliner Rat? 

Der Berliner Rat vertritt die Interessen von Menschen  

mit geistiger Beeinträchtigung in der Lebenshilfe Berlin. 

 

Der Berliner Rat fördert die Mit∙bestimmung in der 

Lebenshilfe Berlin.  

 

Der Berliner Rat trifft sich mehrmals im Jahr. 

Er bespricht wichtige Themen, Wünsche und Probleme von Menschen mit 

geistiger Beeinträchtigung. 

 

Was ist wichtig? 

Ein Mitglied vom Berliner Rat: 

- hat Erfahrung mit Wohn∙beiräten. 

- nimmt regelmäßig an den Sitzungen teil. 

- bereitet sich auf die Sitzungen vor. 

- hat Kontakt zu anderen Menschen mit geistiger Beeinträchtigung in der  

  Lebenshilfe Berlin. 

- bringt Themen mit in die Sitzungen. 



  

 

- hat Spaß am Austausch mit Anderen.  

- setzt sich gern für andere Menschen ein. 

- kann die eigene Meinung vertreten. 

- kann gemeinsam Entscheidungen treffen. 

 

 

Wie bewirbst du dich? 

Du schickst bis zum 31. August 2024 eine Nachricht. 

Die Mail∙adresse ist: berliner.rat@lebenshilfe-berlin.de 

 

Die Post∙adresse ist: Lebenshilfe Berlin e.V. 

    Berliner Rat 

    Heinrich-Heine-Str. 15 

    10179 Berlin 

 

In der Nachricht steht: 

- Warum möchtest du beim Berliner Rat mitmachen?  

- Welche Themen sind dir wichtig? 

- Hast du schon Erfahrungen mit Gremienarbeit? 

In welchem Wohn∙beirat bist du? 

- Ich komme aus dem Bereich: WG, BEW oder besondere Wohn∙form. 

 

Lass dir gerne von deiner Assistenz helfen. 

 

Wie geht es weiter? 

Die Leute, die mitmachen wollen, werden zu einem Gespräch eingeladen. 

 

 

Wir freuen uns auf viele Bewerbungen! 

 

   

Sascha Ubrig                    Sebastian Illing 

 

 
(Haupt∙amtlicher       (Sprecher Berliner Rat)  
 Interessen∙vertreter) 
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